

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article341.html>

# La arquitectura de Córdoba tras su Reconquista. Visita a las iglesias: San Andrés y la Magdalena



- HISTORIA  
Date de mise en ligne : Viernes 18 de mayo de 2012  
- HISTORIA - Año 2012 -

---

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

---

## La arquitectura de Córdoba tras su Reconquista. Visita a las iglesias: San Andrés y la Magdalena

Bienvenidos al ***Aula de Historia***.

Ciclo: ***«Córdoba entre al Andalus y Castilla***

«La arquitectura de Córdoba tras su Reconquista. Visita a las iglesias: San Andrés y la Magdalena.

Ponente. ***M<sup>á</sup> Ángeles Jordano Barbudo***

Doctora en G<sup>á</sup> e H<sup>á</sup>, Especialidad de Historia del Arte

***D<sup>á</sup>-a 19 de mayo de 2012, s<sup>á</sup>bado***

**Hora: Iniciamos las visitas a las 10:00 horas**

**Lugar: Nos reunimos en la puerta de la iglesia de San Andrés**

Saludos cordiales,

Juan Gutiérrez